

UN MOIS
UN PORTRAIT

NADINE DIAZ # 26

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

Bonjour, je suis tapissière couturière d'ameublement. Je fais aussi des retouches de vêtements : ourlets, fermetures éclair, etc.

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis originaire de Salon de Provence. Je suis née là-bas, j'y ai vécu 35 ans. Ensuite nous sommes venus vivre dans l'Aveyron.

> Depuis quand êtes-vous implantée à Cassagnes ?

Je suis implantée à Cassagnes depuis le 1er septembre 2024. C'est très récent, c'est mon petit bébé !

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

Au départ c'était une passion que ma maman m'a donnée. On était 4, elle nous faisait des vêtements, elle faisait des retouches. Moi, j'étais tout le temps dans ses pattes, dans sa machine à coudre. J'ai appris ça depuis mon enfance.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

C'est diversifié. J'aime les textures ; toutes les textures différentes qui sont à travailler. J'aime bien aussi le côté relationnel avec les clients. Dans mon ancien métier j'étais beaucoup avec les clients et j'aime ça.

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

Oui ! je fais du vélo, de la broderie, du tricot, du canevas. Et puis j'aime lire aussi, quand j'arrive à prendre du temps pour moi...

> Carotte ou lapin ?

Lapin !

> Si vous étiez un animal, vous seriez ?

Je serais un chat ! Parce que j'adore flâner, quand je peux le faire et je suis indépendante. J'adore l'indépendance. J'aime bien me retrouver seule quand je travaille, j'ai besoin de pouvoir me concentrer.

MERCI À NADINE !

COUTURIÈRE
À CASSAGNES-BÉGONHÈS